Граждане США, Европы, России,  и мусульмане, вы предали заветы ваших великих предков эпох, не покончив с  еврейством
Жасимов М.М, доктор технических наук, профессор


Ваши  Великие предки думали и  переживали за вас  ещё с VI века до н.э  по ХХ век н.э. Благодаря природному таланту и чувствам ответственности,  предвидели грядущую опасность уничтожения евреями (жидами) народов мира, превращения, оставшихся в живых,  в рабов. Вы, граждане указанных, отчасти и других,  стран,  не выполнив завещания великих людей эпох, предали их. Они Великие (см. их имена и заветы в п.3 настоящей работы) думали не о себе, а о вас. Предвидения Великих персон  близки к завершению. Уже евреями  поставлена конкретная задача об уничтожении 6 миллиардов жителей планеты из 7 нынешних, оставив лишь один «золотой» жидовский миллиард. Идёт планомерное уничтожение населения всех континентов путём разжигания войн (финансируемых жидами), искусственного создания экономических кризисов и неизлечимых болезней, подталкивания  экологических катастроф, отучения людей мыслить, организации борьбы за ложные демократические права и свободы,  подкупа должностных лиц, морального разложения масс. 

Времени   и альтернатив уже не остались. Либо вы покончите   еврейство, либо оно уничтожит вас. В трудах Великих ваших предков дана реальная оценка того, что совершается жидами всех времён - с конкретными названиями (именами), изложены методы борьбы по уничтожению еврейства, вплоть до рецептов. Вам осталось  лишь выполнить  завещания, не ради умерших (светлая им память), а ради спасения себя. Запас времени  исчерпан.

 Я со своей стороны, руководствуясь заветами предков, попытался научно оценить нынешние состояния поглощения жидами всего и вся, как при нашествии саранчи на живую растительность; разработать модель еврейства, чтобы, оперируя ею,  можно было найти ответы на все интересующие вас вопросы. Изложены идеология жидовства, методы её  реализации, результаты, заветы Великих людей, краткая хронология  выдворения евреев из всех стран мира, перспективные и текущие методы борьбы с еврейством. См.   www. htth:/ zhassm1.blogspot.com.   При этом не было нужды обращаться к новым понятиям и методам борьбы, они подробнейшим образом уже названы в трудах Великих людей эпох.  Антисемиты всех стран объединяйтесь. Народы мира восстаньте против жидов всего мира. Евреев можно одолеть только  силой.  Тому доказательством служит опыт великих предков.
Citizens of the USA, Europe, Russia,  and moslems, you betrayed the precepts of your great ancestors of epochs, not doing away with  Jewishness

Жасимов М.М, doctor of engineering sciences, professor

Your  Great ancestors thought and  experienced for you  yet from the VI century to н.э  for the ХХ century A.D. Due to native talent and feelings of responsibility,  foresaw the coming danger of elimination jewries(by jews) of people of the world, transformation, surviving,  in slaves. you, citizens of indicated, partly et al,  countries,  not executing the testament of great people of epochs, betrayed them. They the Great(see their names and precepts in п.3 of the real work) thought not of itself, and about you. The foresights of the Great persons  are near to completion. Already jewries  are set the certain problem about elimination 6 milliards of habitants of planet from 7 present, leaving one "gold" jew milliard only. Systematic elimination of population of all continents идет by kindling of wars(financed by jews), artificial creation of economic crises and incurable illnesses,
Time   and alternatives did not remain already. Either you will finish   Jewishness or it will destroy you. In labours of your Great ancestors of дана the real estimation that is accomplished by the jews of all times - with the certain names(by the names), the methods of fight are expounded on elimination of Jewishness, up to recipes. you needed  only to execute  testaments, not for the sake of the dead(light to them memory), and for the sake of rescue itself. The supply of time  is outspent.

 I from the side, following the precepts of ancestors, made an effort scientifically estimate the present states of absorption jews all and all, as at the invasion of locust on a living vegetation; to work out the model of Jewishness, that, operating by her,  it was possible to find answers for all interesting you questions. Ideology of жидовства, methods of her  realization, results, precepts of the Great people, short chronology  of turning out of jewries, is expounded from the entire countries of the world, perspective and current methods of fight against Jewishness. См.   of www. htth:/ zhassm1.blogspot.com.   Thus there was not a need to call to the new concepts
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